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COMUN"lt DI S. ALESSIO SICUL·O
C:ìttàMetro.politana, di Messina

N.10 Reg~ Del 19.02;2021
COPIA DELIBERAZIONE DEL C0NSlGLIOCOMUNALE

Oggetto: :Risposta interrogazione. del 08/02/2021 relativa alla richiesta di c,outdbuto. ai sensi della
tegge 17:S/2000, preséntata da] _çonsiglieri comunali PicheraR., Bartorilla,. Fleres e Lo Monaco.

. . .

L'anno duemilaventuno il giorno 'Diciannove .del mese di Febbraio alle ore 19,15 e segg. nella
sala. delle adunanze consiliari (Det, Ptes.C;C.n.L0-2020}, alla seduta di Pr'osecuzionè disciplinata
dal 4° .comma dell'art30 della L_R. 06.03.1986, n.9, in sessione Ordinaria che è stata.partecipata
ai signori Consiglieri a norma dell'art. 48 dell1O.EE.LL., tisultm.10 all'appello nominale:

C0NS1GLIER1 Presenti . SONOINTERVENU'I'l Presenti

Alil:,erti. DoIITenico Si FotiNunzio Gìovann:i $;indaco

Saccà Gi'ovannf Si · · trischitt~ Resarìo Si

Fichera Alessio si· . Garnabuci V~gj:o.ia: No

. Ttischitta Ro:sario Eerlito. Natale Si

Le Monaco AntoJÙno M. Si
Pasqµale: Giuseppe

. Ferlìtc Natale Si
· Fieres Concetto No
Ficl:ieraRosaAnna Pìa . Si
BrurtòrilÌà Giusetme Si
Assegnati': n. 10 Presenti; n._9 Assenti; n.I

Risultato legale, ai sensi dell'art.30 della L:R.06.03.1986, n.9, il numero degli intervenuti, assume
la Presidenza il sJg.Alìberti Domenico; nella qualità diPre~idente del Consiglio
Assiste son funzioni verbalìzzanti il Segretario del Comune dott..ssa AntonelfaLi Donni
Ai sensi dell' art.184 - ultimo comma dell' O .$B'..LL. vengono scelti tre, scrutatori nelle persone dei

consigìierì:
La seduta è pubblica JL CONSIGLIO COMUNALE
VISTO, che ai sensi dell'art.53 della.legge 08 ..06.1990~n.142 recepito dalla L R.,.n.48/9,1, così
come rnodif}catb da:ll'art.12 deUaL.R. N, 30' del 23/12/2000:, sulla propostai.d:ì deliberazione in
10ggetto hanno espresso:- n responsabile del servizio interessa.,rn, per la regolarità. tecnica, péU'.ere: ~

il responsabile dì ragioneria., per la regolarità co.ntabile~ parere: . ;;?
,. U revisore dei conti parerei. . /
l) ìnìzlo 1° comma; ripresa 2° comma; prosecuiioneA

0

comtna



Seduta del 19 febbtaiò 2021~ ore, 19,lS, seduta dì prosell\l_zione.

Prelimina1111ènte' i1 cons, Pasquale chiede Hvreliéva·pel puntò n. ·4 all'odg, quale punto l del1'oòg;

n cE>nsigliere Fleres.
Alle ore entra

Il -Presidente m.ètte in votazione la. ·pro.posta di. prelievo del 4 punto odg.ad oggetro: Risposta interroga
zione del 08/02/2.021 rélattva alla fichiesta cl.i contributo ai sensi della l:eggè '178/2000, presentata dai Censi-
glieri comunali Fiéherà R., BartoriUa, F1etès e-Lo Monaco. ·
Votazione: favorevcle all'unanimità dei presentl,10 su 10.
Primo punto ,all'ordine d~I giorno ad oggetto: Risposta interrogazione del O:SWl/2021 relativa aJlarichiesta di
contributo ai sensi della 'legge 178/2000, presentata dai Consiglieri .comunali FicheraR, Bartorilla, Fleres e

Lo Monaco.
tUustr~ la proposta il consiglìere Ferlité che rappresenta di avere parteci"pa,tQ, proprio qualche .pra fa, al Co
mirato dei sin'dacì del djstret.to ,soeio-sanitaiio ~· che i comuni partecipanti hanno deciso di presentate co
munque 1~ domanda dii partecipazione al distreli:o e poi questo fa. tpasmettetà al Ministero, anche se hennori
tenuto che le· cb.ant:e di ottener~ n couttìbl)to sono davvero poche, dal mome11to ohe si deve rispettare un mh
nitnd dì assunzioni che rispetti il ra,pworto 116.600 abitanti per tutto il distretto, .quindi almeno. 9 assunziortl,
che il distretto non ha. per poterne ottenere altre, finan:zi~te. col coniri11uto fiì10. ~ migliorate il rapporto nella
misura di 1 /$000 o I /4000. L'on Lo· Monte, Sindaco del Comune di Graniti si è· fatto carico di fare un 'istanza
af Ministero per potere benetida11e di questo contributo. È stato sollevato-anche n problema di dover mettere
in bi lancio l~ risorse, necessarie ad assumete gli assistenti .sociali minìmi peJ'. raggìunge1;e il livello es15e1Jzfale
minimo di assistenti sociali che.è pali ad uno ogni 65.00 abitauti. Anche perché molti sindaci hanno fatto pre
sente che pei' potere procedere alle stahilizzaz:io_ni ck~glì asu, necessitano altre capacità asstmzionali In defi
n ìtiva siamo .rimasti che entro martedì tras.metteren,o h1. scheda che d è pervenuta, debitamente compilata, a.l
di:stretto· e, questo 1111,i:nderà, entro fl 28 fobbra-io.Ficbl~ra, ilosa.nna. intanto ri:ngrazio. l'a,ssessore .ehe si è recato a Taormina per la, riunione d~l Distretto Sodo
Sànitar.io, :jo. ritengo, a m1q modesto parere, che ,non si. tratta,di un bando, ma di disposizioni del Ministero
per il poterizìamento delsisteìna dei servìii sociali di èui all'a1tl L. 178/20 e legge di bilancio, iJ1 questo
mo111:ento partieol.are per darè flspo&.te concret~ ai bisogni della popofaziotie, non sia legato, aJlà presa in cari
co di 9 ass.ist~nti: soc.iali ,del distretto soci'.o.;sanitmio. QtJesto distretto soéiò sanitario è lih carro:z;zonè è la sot,.
tosisritt,a è. rhiscita -a capire determinate log-ìche 11011 smanteliabìl_ì quando ha ricap~1fa la carica cjj assessore e
poi sindaco·. Pel' capi1·e, rfJ€glio·: noi non possiamo pattecipare al ba11tfo perchè il 1àistretto non ha 9 }i:ss"istenti
sùdali assui1ti a tern~ò indete.nnìnato? Ma ,se n distJetto avesse 3vnto già gli assistetiti -sodali, avrebbe avuto
pisogno di ~hiedere il -finanziamento? Ncm :mì ·pare çost tanto che 0i dfoono dì ·costituire_ una ATS con base-
5000. Percb,é inte11\oquiamo direitamentt còl distretto? 1Jètché non interloquiamo direttatnente co.n ì com:,uni
vìcÌno a noi che hann.ò bìsogno come noi di assistenti sociàH? Ringrazio i1 pre_sidente per la sensibilità.ché ha
av1..1tQ nel portare la ns richiesta iu Con_sig.ii-o ~omunale. <Chiedo, pen:-hé -restaré sempre né!. circoJo vfaioso ,del
Distretto So.èi-o Sanitario, bisog:nà partire col piede ·giusta e-secondo me dovremmo fare ,un prot~collo di[nte
sa còn èOlf!Ul1i vicini, anche ,perché qu~sto finanziamento è st1'Lltturale, non una tant«11i. A noi no11 t"isulta èhe

dobbiamo éssei'e legati al distretto .s.odio sanitario.
Fetlito: il bà11do è legato afl'atnbito de-I distr:etto, no.ì possiamo creare que.sti ambiti te:rdtoriali sociali, rnai a
di'fferertza lora, aloòia:rno già. fatto un c.oncorso e credo che J\OÌ r.Ìspétto fl.gii altr-i dovrenimo avere qtia)che
·v.antaggio. ln ogni :casti non bas,tetanilO ques.t1;: l 8 ore che ,abbìa1110 fatto noi aonre toncor.so auton.0111.n del
comune, r,erché oggi quest,i as-sisten.ti socialì sono fondamentali per offrìre i' servi:ii i'iéhiesti dalla clttadinan
za, dall'a_utorità-giudizÌ'.aria_. lù, pdro:a del 28 fébbraio. cercnet'ò di co1~t~t;tare rt d-i"stretto pet vedere: d1 pmec,t
par~ con .on ambito tei'ritoriale, 111:a ad oggi sù ohe 1. s_oh:H transiteranno -.ti'amite gli at-nbjti' deì distretti sl;léio
sa_nitari, se la legge ei èonser1te di muo:veì"€i in am.biti t~r:ritO:riali autonòfni lo faremo.
Sindaèo. L'As.sesimre te11t_età d1 creai'e 1_1n minfaJtìbito come ha già. preso cont~tt:i ,con à:lcuni, .sindaci. Com1in~
gue se. creiamo un mt1bito di 500:0 abitanti nOJt aniver~ alcun c011tribnto,, al massimo una so1Tii11a pari a euro

2;40 -per ogni abitante~ ben poc~a. cosa.Fleres. A proposito della leggé 178 /2-020, 11011 entrò 11el merito de.Ha \eg_ge!, Jil1a credo cbe sia ù11'opportiu1ità
a favore dei aittadini. Credo -che questa iniziativa. d~i consiglieri di n1inoram;a debba esser.e letta in

quest'oltiea.Ferlifo. 1;191 entro_ m1,trtedì,. mL\nderemo '\-a nosti'a richiesta a-l d1sfretto1 11el frattempo mi muoverò con gli altri



comuni.Lo Monaco Proprio per questo. suggerisce di creare un mini ambito al di fuori anche del Distretto 3?,; anche
per non andare ad i11taccare la capaéi:t~1assunzionale nostra e degli a:ltri comuni,
Ferlito. Comunque già gli scorsi gi0111i avevo 'preso contatti con i sindaci d1 At1tUlo, Limina e Casalvecchio
che erano d\i.ccosdo, ma preferivano aspettate la riunione .di oggi porrreriggio, a.ll'intel'11.-ò del comitato dei

sìndaci.Barterilla Bisogna capire cosa dice la legge. La legge dice che ci dà un contributo per finanziare le assun-
zione dì assistenti secial! a tempo indeterminato e pieno e per migliorare il rapporta tra ·1/6.500 abita:nt_i fino
àd arrivare a I /5000, ma: la legge di bllancio 2021 non vieta di creare un sub ambite. Le assunzioni etero fi
nanziate, come dice Jl DI n. 174 2020, non soggiacciono ai lìrniti assunzionali, certo, se l'i;,terpretazione del-
1-a legge è che 9· assistenti ve li 1Mgate voie tre 19 Stato, non sono d'accordo nemmeno io. lo la ìnterprete nel
senso ché in tin momento- partò'emico~ anche di rsolaniento sociale, si ·è voluto mettere sul campo un numero
maggiore di assistenti sodali e quindi dobbiamo creare un sub ambito per capire se lo Stato· ci finanzia al
100%.. uno o due assistenti sociali, Tra I'anro c'è un parere del dott. Bonaii110 che dice dhe n.011 soggiacciono

nemmeno a questo vaglio.
Sindaco: è pacifieo che un mini ambito funzioni meglio del nostro distretto socio sanitario però è anche vero,
come diceva i;I eons, Bartorilla, che questa ,assqnzione cou coutributn sarebbe etero finanziata e quindi non
graverebbe ri~ sul bilancio. né sulla dotaziene organica, ma dobbiamo capirci su un punto: essa non c'entra
nulla con la procedu1·a che abbiamo fatto noi per l'assunetone di nn'ussistente sociale a 18 ore, dt cuì abbia'.'
mo effettivo bisogno, per beneficiare appieno delle funzioni dell'assietente ,sociale, ~;-~nza dovere 11ma,nere
sempre iii attesa .che il distretto d rispondEJ. quando, abbiamo bisogno cU :pl'estazi0ni socio ass.istenZiaJi e per
cui abbiamo apprestato autonomi spa.zì finanziari del co-nrnne. Se riusciremo .a còprire questa spesa già previ
sra con questo C<;llllì',ibuto, in tutto o i11 pa1te,. e vedremo co111è; ben venga, i11 ç~so contrarfo questa assm1z.itme
per noi è essenziale e io ,oa,patità assunzioHali del nostro ·ente 1100 ne .çedo a nessuno aven:do l' assoJuta neces
sità. di effettuare ass-unzion.i per gara1itire la funfaiot:1.afità .dell'ente. Ba.sta cbe tion confondiamo le que proce-

dure.Bar:tori]Ja. VOievo aggiungere alfa luce .del prohlem.i ,sollevati dai si1ìq.aeì' in s.edé di conferérfpa dei .$i.ndaci
cl1e qì\.1.esti non hanno senso perché- gli A$U godono dì una specifica. clisc.ìp]ì:na derogatoria e q;umdi l'evenf:t:(a
le richiesta di .q_ss1mzkme dè-gli assistenti' sodali, non inc.ide nega:tiv.amente su.i'Je stahìlizzazieme degli ASU.
Fichera R. noi questo spazio Jìnanzi.ari0: lo-abbiamo, come diceva il sìndaco.. ì'Vlà se,possia1no coprire questo
fabbisogno .tramite uiJ fondo statale per alleggerire il. bilancio penso dobbi~mo fado, s.e p.Oi agia1110 1111
·un'ottica territoriq,le •~ un~oppòitonità per noi e i. comuni vioi·niori. Già penso eb.eabhlari10 persa tempo; dob
bi,amo uscire con qual'còsa :di concreto che pnssa ei;;ser~ presenfatà al distretto.
A questo punto il con$"jgliQ comunalé, ~ll'unanirnità pmpoite
Che l'.nmministràiHme com11:p:ale si, impegn.i ad ad.ottàre tutti gli atti di compete11z.,'l per aggrédb·e la
possibilità èh.e il legislatore clà agli-enti locali, sia in forma di1 ambito che se.condo altre formé associaté,
affinché possano godete di una a:ssunzìo.ne cli. un assiste)'lte sociaie og.ni 5000 abitanti, etero flifanz~ta
al t 00% .e puré\ìé mm abbia una reflùenz_a sulfa c~pacità assunzior.nile c).ell'ente né sul bilancfo

dell'ente.
Votazione: favorevole ;;1U'unanlmità dei presenti.
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Al Presidente del Consiglio.·
l

Dott.. Domenico AHberti, Sede.

All'Assessore ai Servizi 'Sociali

Prof. Natate Perllto ., Sedé

OGG: CONVOCAZION~ YRGENTE Cons·iglio GomùnaJa ... per richiesta CONTRIBUTO ai
.sensl della L178/2020'ART:1 C.797.
Noi ConsigUeri Comunali rièhianiiamo Patt-enzione. degli Ammìnistratorl in. INDIRIZZO allo scopo di
implementare le ore. di servlzlo dell'Assistente Soçiale utlllazando ·il CONTRIBUTO •previsto dalla
L~GGE in o~~etto, edlnoltre SGRAVARE U costo'dell'Asslstente Sodale dal BILANCIO,

Conslderato che la Le.ggé sanctsee csmecondiilprre sine qua non la costltnzlone dei C<>_munl 1n
At:nbit.o territoriale sodale(ATS), costltulto ·almeno da ,5.000 abitanti~

Consi_derqto inoltre che entro H 28 FebbtaiQ 2021 devono essere'lnoltrate 'le richieste di contributo
at'Min.istero, ·
Conslderato altresl' che il CONTRIBUTO" npn e' "una tantun:i'' ma un FINANZIAMÈNTOSTA'BILE ·a
copertura dei costi d~ll'Assistente Sociale, •

•.

..
.O'

~CHIEDONO

D.ì avviare con i Comuni. llmltrof (-Savoca, CasalveechiQ, Fon,_ç3 d' Agro'}URG.ÈNTI interlocuzioni al
fine dl costituir.e rAT~, .ano scope di poter inoltrare richiesta ptCONTRIBUTO Ai:NlRO'il 28
Febbraio 1021,al fine di POTENZIARE le. ore all'As~istente So.cialè ed ìnoltre SGRAVARE il :BllANCIO
de:I ceste del('Assistert1te .Soci.aie;

. . CHIEDONOaltresl'

LA CONVOCAZIONE URGENTE DEL CONSIGUQ COMUNALE per dibatt~te I' importante NòSTRA -~·
RICHIESJ,'A che oltre a GARANl'fRE. PRESTAZIONI di Assistenza Soèiale al TERRITORtò .annullerebbe
il tOSTO' delìa As~istente Sociale dal BILANCIO COMUNALE.

.s. Alessio S,tii/02,/2021. ·

..
,.



Letto é, sottoscritto

Il Consigliere Anzia-no

F.tO' ~C&(fJ7.JJ
i -

U Presidente

~t I. a_'tr'.__ .12) 1
F .to ______:__;_;,_....:::,:bH--~- Jc..=~~---

Il SegFetario Comunale

Eto.~-1-'-b:_._r Jr>='-· · -"'-=-~~·M.___· I ~

A~estazfone e certificazione .d.i.pubbììcazione

· Il presente atto è stato pubblicatoali'Alba Pretorio on line · 11 sottGscritto Segretario certìfìca, su conforme attestazione deìl'Addett.o,
11 che la prè.sertte deliberazfon.e:

è stata pubblicata all'Albo P:rntorio on Une il giorno _
ed aj'.lnotata al n. _ de] Reg, di r~pertpria ·ed è cima.sta affissa all'Afbo

.. Pretorio on fine per 15· (quinditi) gg, consecutivi dal'-: _
al _

E fino iil-----~------'--

L'Addetto

F.to. _
li'-----"-~---

Il Segretario Comunale

F:to·-----'----~-------

CERTIFICA'.fO DIES.ECUTIVX'l'A~

Sì certifica che la presente deliberazione è diveliluta esecutiva il----~~---'---d.ecwsi 10
giorni dalla data di inizio dellapùbblicazione.

L'Addetto alla pù_bblic_azione F.to_....:--~-------- dal ~l.. _

ll s,egretarioComunale F .to ---------------~
H. ~-~

LA PBESENTE D.ELIBERAZIONÈ E.' llVllViEDIATAMENTE ESECUTIVA
_Al SENSI DELL'ART. _ CQMMA__DELLA L.R J.12.91,N.44

Li,.__ _ Il Ségreta:rio Comunale

F.tp__ ------~---


